

Liebe gute Marie!

Will im Verein mit meinen
Kindern die Erste sein, Dir Dir
vom ganzen Herzen zu Deinem
80. Geburtstag gratuliert, Dir vom
Himmel Glück und Segen, ein
recht friedliches, ruhiges Alter
erhofft, und hofft, dass es
Dir liebe Marie vergänt sey
noch Jahre im Kreise Deiner
lieben Familie und mir zum
Feste zu weilen. Auch ich

falge Dir im Alter, den 4⁸, bin
ich 48 J. bin jedoch nicht so
glücklich, das ob eine in Ruhe
deren ich bedürfte zu geniesen.
Tran Sarge nicht seit der Wiege
nicht van meiner Seite. Prudalps
Tensionierung, die er selbst ver-
langte, da er wegen wiederkehren-
dicker bey der Truppe nicht mehr
dienen könnte, war für mich ein
so grässer Gruner, dass ich heftig
entkrachte große Wadde an Entwurf.

tung verniederlag, doch mein Geit
war noch nicht um, und ich ertrug
auch diesen heben Schlag, zum
Glück ist Rudolf v. argemerkt von
Kriegsministerium wurde ihm zu..
gesendet, dass er in einer Lottal..
anstellung v. argemerkt wurde, Doch
kan dass Jahre dauern, ob er sich
mit halber Gage, so lange ohne
mir, salthe ich nimmer erleben
ohne Schaden machen zu müssen
erhalten kann, ist meine beständige
Frage, darum liebe Marie, Du, Deine
guten ^{Brüder} Rudolf oder Vitar, der Rudolf



andt kunnen gelernt in Salzburg,
leitte ich Dich verläßt ihm nicht,
Prudolf ist vom Oberst Herzfeld
sehr gut beschrieben, also macht
Ihnen keine Schande, wenn Sie mit
bekannten Herrn vom Kriegsministerium
sprechen, sich seiner zu erinnern, damit
er nicht vergessen wird, Deine Brüder
sagen keine Unwahrheit, wenn Sie
für den Sohn einer armen Witwe
sprechen, der 23 Jahre nach seiner schweren
Flucht nach Nürnberg und ihm Dienst sieht
Das ungernische Fielz rüttet auch daffor
in Österreichs Landen bleibt. Seine gute
Meine, sey mir nicht böse, Du kannst an
diesen beiden 80. viel erreichen. Von Maria
Paula, Prudolf Handküsse sagen und wenn Dich
Dankbarkeit findet